
住
民
が
反
対
す
る
都
市
計
画
道
路
29
号
線
・
31

号
線
を
「
早
期
の
整
備
を
促
進
」
と
明
記
し
た

「
品
川
区
長
期
基
本
計
画
（
素
案
）
」
。
住
民
意

見
公
募
で
は
、
区
民
か
ら
「
住
環
境
を
破
壊
す
る

計
画
は
理
解
で
き
な
い
」
な
ど
反
対
意
見
が
多
数

あ
が
り
ま
し
た
。
い
よ
い
よ
12
月
25
日
、
策
定
委

員
会
に
お
け
る
最
後
の
審
議
が
行
わ
れ
ま
す
。

２９号線・３１号線はダメ！
計画素案に反対の意見が多数

「早期の整備を促進」と記す品川区長期基本計画素案

最後の策定委員会が１２月２５日午後２時～区役所内にて開催

こ
れ
ま
で
の
経
過

品
川
区
長
期
基
本
計

画
と
は
、
今
後
10
年
間

の
品
川
区
の
行
政
運
営

を
定
め
る
も
の
。
計
画

は
福
祉
や
教
育
、
街
づ

く
り
な
ど
行
政
の
全
分

野
に
わ
た
り
ま
す
。

今
年
４
月
か
ら
23
人

で
構
成
さ
れ
る
策
定
委

員
会
（
共
産
党
か
ら
は

宮
崎
克
俊
区
議
が
参
加
）

が
開
催
さ
れ
、
９
月
に

は
計
画
素
案
が
発
表
。

こ
の
計
画
素
案
「
暮
ら

し
守
る
安
心
安
全
都
市
」

で
29
号
線
と
31
号
線
の

促
進
が
記
さ
れ
ま
し
た
。

そ
の
後
、
計
画
素
案

へ
の
１
ヶ
月
の
住
民
意

見
の
公
募
が
始
ま
り
、

合
計
２
１
１
件
の
意
見

が
集
ま
り
ま
し
た
。

住
民
意
見
で
は
29
号

線
、
31
号
線
の
促
進
に

対
し
て
、
反
対
や
見
直

し
を
求
め
る
意
見
が
多

数
多
数
あ
が
り
ま
し
た
。

裏
へ

２００８年１２月２１日（日）

ＮＯ２３６

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください ＨＰは「品川 共産党」で検索

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

傍聴案内
１２月２５日午後２時～

議会棟６階第２委員会室

（共産党控室前の部屋）

㊧
全
１
５
１
㌻
に
わ
た
る
計
画
書
。

㊤
計
画
書
の
１
３
４
㌻
に
「
早
期

の
整
備
を
促
進
」
と
明
記
。



次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ
１月１６日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所

弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

傍
聴
し
ま
し
た

12
月
２
日
の
策
定
委
員
会
は
、

近
隣
住
民
も
傍
聴
に
参
加
し
ま

し
た
。
共
産
党
の
宮
崎
克
俊
区

議
は
「
反
対
意
見
も
多
い
。
計

画
路
線
は
廃
止
す
べ
き
」
と
発

言
、
他
の
策
定
委
員
は
「
反
対

の
意
見
が
多
数
あ
げ
ら
れ
て
い

る
」
「
ゴ
リ
押
し
と
い
う
形
で

は
な
く
住
民
理
解
が
大
切
」
な

ど
の
意
見
も
上
が
り
ま
し
た
。

品
川
区
「
実
施
す
る
」

当
日
配
布
の
資
料
に
は
品
川

区
の
見
解
が
示
さ
れ
（
下
参
照
）
、

改
め
て
29
号
線
・
31
号
線
に
つ

い
て
、
地
域
の
理
解
を
得
な
が

ら
実
施
を
進
め
る
と
説
明
し
ま

し
た
。
住
民
意
見
を
無
視
す
る

姿
勢
は
許
せ
ま
せ
ん
。

次
回
の
12
月
25
日
で
長
期
計

画
が
定
ま
り
ま
す
。

ぜ
ひ
傍
聴
を
。
な
か
つ
か
亮

策
定
委
員
か
ら
「
29
号
線
・
31
号
線
に
つ
い
て
は
反
対

の
意
見
が
多
数
あ
げ
ら
れ
て
い
る
」
と
指
摘

住民意見（要旨）
●この辺りは静かな住宅街です。

なぜここに２０ｍの道路を通すの

か理解できません。交通量が多く

なれば、環境悪化が心配です。

●計画に２９号線・３１号線の整

備が再度促進されている事を知り

ました。西大井４・６丁目、大井

７丁目の静かな住宅街を貫くよう

な道路は本当に必要なのでしょう

か。防災なら住宅の耐震化を進め

るべき。

●昭和５５年、３１号線の計画が

明らかになると共に、大井７丁目

住民は一致団結して立ち上がり、

反対運動を展開しました。実施さ

せるならば、当局は難題にぶつか

る事になる。計画案は広報に掲載

し、地域センターに行けば本が閲

覧できるなどというが、これで、

住民の声を本当に聞くことができ

るのか。道路計画に接触する一軒

一軒を回って説明すべきである。

この他にもたくさんの意見が。

全文をご覧になりたい方はご連絡

ください。

品川区の見解
「補助２９号線及び補助３１号

線は都市計画道路で、災害時の延

焼遮断効果が明らかであり、避難

道路となるなど交通網の整備や、

防災上からも重要なものです。実

際の整備につきましては、地域の

皆様の理解を得ながら実施される

よう進めてまいります」

保育園４月入園 締め切り１月１３日（火）
来年４月の保育園入園申し込みは、締め切りが１月１３日（火）。

またH21年1月1日～2日3日に出生した０歳児の来年４月入園に限り、

締め切りは２月５日（木）です。入園希望がとても混みあっていま

す。わからない事はお気軽にお電話を。5742‐6818（共産党控室）


